



**Roggendorf/Thenhoven (eb/mlk)** – Die Schützenbruderschaft „St. Johann-Baptist“ feierte jetzt das Christkönigsfest, besuchte traditionsgemäß in Tracht die letzte Heilige Messe des Kirchenjahres und verbrachte anschließend den Vormittag bei einem Frühstück, ausgerichtet vom Scheibenschützenzug „Voll drop“, im Schützenheim. Die Heilige Messe feierten 85 Schützen mit der Gemeinde sowie Pastor Thomas Wolff und Diakon Matthias Gill. Nach der Stärkung begrüßte Brudermeister Roland Helmes die anwesenden Majestäten, Ehrenbrudermeister und im Personalunion Bezirkskönig Peter Rotte, den Schützenkönig SM Ralf I. und Königin Christine Schwarz, Jungschützenkönig Julian I. Schüler mit Caroline Kohr, den Pagenprinz Alexander I. Striebeck sowie den Bürgerkönig Dieter Brandl. Im Anschluss wurde der Sieger des „Andreas-Jung-Pokal“, Michael Striebeck, geehrt. Bei den Stadtschülermeisterschaften erreichte Susanne Gutsch den dritten und Bastian Mundus den zweiten Platz. Anke Herrnsteiner wurde zur Jungschützenmeisterin gewählt, Michael Striebeck ist ihr Vertreter. Regimentskommandeur Detlev Krämer ehrte die Matrosen Leonardo Bruns, Dennis Drost, Jason Engels und Bastian Mundus vom Marinezug PT73 in Anerkennung ihrer Verdienste um das Tragen der Bezirkskönigs- und Regimentsstandarte. Dem Jägerzug „Edelweiß“ sowie dessen Zugführer, Gerd Engels, wurden zum Silberjubiläum gratuliert. Florian Güsgen wurde mit einem Erinnerungsorden geehrt. Ehrenbrudermeister und Schützenkönig 2013/14 Peter IV. Rotte wurde nachträglich der Königsorden verliehen.